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https://www.100test.com/kao_ti2020/288/2021_2022__E6_99_AE_

E9_80_9A_E7_99_BE_E5_c123_288815.htm 段绍译先生既是一

位成功的企业家，又是一位理论家。他学以致用，从经济学

得到启发，在业务上得到成功。这篇讨论普通百姓如何致富

的文章，从财富如何创造的理论，谈到如何投资，如何理财

。其中的观点对政府制定政策，对企业投资决策，对个人理

财都有很大的参考意义。他的经验具有很大的实用价值。无

怪文章发表之后很快就有许多读者向他请教。我衷心希望他

的观点能够广为传播，帮助大家致富。 怎样理财？不做老板

也发财。 有一句话说得好 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


